

# *Cuba l'emporte en tennis de table à San Salvador 2023*

---



an Salvador, 28 juin (RHC) Avec la médaille d'or d'Andy Pereira dans l'épreuve individuelle, les Cubains ont dominé le tableau des médailles de tennis de table aux XXIVe Jeux d'Amérique centrale et des Caraïbes.

Dans la salle du complexe sportif El Polvorín, ils ont également remporté l'épreuve féminine par équipe et le double masculin.

Deux médailles d'argent et autant de médailles de bronze ont complété le tableau (Photos : Calixto N. Llanes). (Source Jit)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/326821-cuba-lemporte-en-tennis-de-table-a-san-salvador-2023>



**Radio Habana Cuba**